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「気づき、考え、実行する」

第３３号 令和３年１２月１０日（金）

１２月１３日（月）に学校生活を考える「学

校改善 action！」が行われました。１年生から
３年生まで縦割り班に別れ 生徒会執行部や

各委員会の委員長をリーダーとし、司会進行

や記録を行い、生徒たちの様々な意見を出し

合いました。特に「学校生活を送るうえでル

ールは必要か」であるとか、「髪型についてツ

ーブロックやハーフアップ等についてはどう

か」等々、各問いに対して生徒たちの意見が

数々出され、貴重な場となりました。今後さ

らに関係者との調整を図りながら、次年度の方向

性を決めていきます。以下生徒の反省です。「い

ろんな意見があって面白かったです。なかなか１ 下校 進路

・３年生の意見を聞く機会はな 今年の反省をしっかりしよう

いのでこのような活動がまたで

きればいいと思いました」（康

誠君）「自分たちの学校をより 授業計画と主な予定

よくするためのいい時間だと思

いました。あまり学校について 学 社 理 英 技 国

考えてことがなかったので仲間 20 月 15:30 国２

とともに考えられて良かったで 〇冬休みの計画（１校時）

す」（桃花さん） ＊弁当持参

数 英 国 体 理 社

21 火 17:30 社 10

早いもので２０２１年も終

了しようとしています。今年

は皆さんにとってどのような 数 理 体 英 スポ交流会

年だったでしょうか？年始め 22 水 17:30 数 12
に自分なりの目標や抱負を考えたと思いますが、 〇スポーツ交流会（５・６校時）

どのくらい実現できたでしょうか？今年の漢字一

文字が京都の清水寺で発表されました。「金」で

した。今年はコロナ禍においてオリンピックが開 国 英 体 環境 終業 学活

催され、日本選手団の過去最高の金メダルの数を 23 木 15:30 ＊

獲得しました。また大谷翔平選手が大リーグMVP 〇環境美化

を満票で受賞。リアル二刀流でシーズンを通して 〇第２学期終業式

活躍し、松山英樹選手による日本人初のマスター

ズ制覇、藤井聡太棋士の最年少四冠達成等、様々

な「金」字塔をうちたてたのが理由のようです。 24 金
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